



令和3年10月度役員・班長連絡会

(10月6日杉十小)

## 1, 今回の役員・班長連絡会の開催について

第5次の「緊急事態宣言」が9月末まで延長され、幸い全国的にワクチン接種の拡大効果で、新規感染者が急減して、「大災害時に匹敵する」と憂慮された医療崩壊も何とか回避できたことから、10月1日に宣言解除となりました。この状況下で今月の「役員・班長連絡会」は、17日(日)に開催可能となった「防災フェスタ in WADA」への準備を主目的に、班長さんの参加は今回も見合わせる形で開催することにしました。何卒ご了承ください。

## 2, 報告事項

- (1) 9月度の「和田地区町会連合会」の月例会議は中止になり、文書による通知説明事項が区の地域係から郵送されてきました。町会役員・班長の皆さんにお知らせすべきは以下の(2)(3)の項目となります。
- (2) 杉並区は令和4年度を初年度と

## 3, 「防災フェスタ in WADA2021」の開催準備

- (1) 緊急事態が解除されましたので、和田地区町会連合会の本イベントは10月17日(日)に予定通り開催されます。

する新たな「杉並区総合計画」の策定を進めています。この計画原案が6月半ばに「区広報」等で区民に公開されていますが、本件の詳細な説明会が、10月31日から11月日までの期間に、区役所と地域区民センターで順次7回開催されます。詳細は掲示板のポスターと「広報杉並」10月1日号でご確認ください。

## (3) 杉並区のワクチン接種状況は10月4日現在で、2回接種済みの区民

は33万人全市の93%に達したと報告されています。因みに65歳以上の区民では84%となっており、20歳〜60歳代が50%台のままなので今一息というところです。10月に入ってからは区内の新規感染者は速報値では10人を切っていますが、気を緩めないで第6波を回避したいものです。

## 4, 敬老長寿祝いの実施報告

- (1) お祝いの対象者152名の皆さんに「鳩サブレセット」と、福祉・厚生役員手作りの「マスク収納袋」を差上げました。

以上

今回のイベントは新型コロナ感染が蔓延状況下での「震災救援所の開設」が訓練目的になりますので、当町会からの参加は「高南中学校震災救援所連絡会」にメンバー登録してある町会役員・顧問に限定した形での実務訓練になります。

- (2) 今回の訓練で習得した訓練内容については、今期中に開催を計画中の「高南中学校震災救援所連絡会」の訓練で、学校関係者や当東町会町会員を含めて、対応力の強化を図る機会を設定する予定です。

- (3) 高南中学校震災救援所連絡会の今年度の総会が、去る9月30日(木)午後2時から高南中の体育館で開催されました。杉並区の担当責任部署、高南中学校管理職とPTA役員、当町会役員が参加して、情報共有をしつつ、本年度内の訓練実施を約束しました。



高南中震災救援所運営連絡会総会  
のために  
震災救援所をはじめ



受付をはじめ

↓box



受付に必要なものを一つのボックスにまとめました

施設点検をはじめ

↓box



トートバッグに点検に必要なものを納めたので、点検をはじめられます

震災救援所をはじめ

↓ラゴン



救援所立上に必要なものを搭載する